

ひだまり

2019. 10. 18
山田中学校
3年生 学年通信

文化祭の感想 ～Part 1～



< 2組の劇の感想 >

- 最初の殴りあうシーンが印象的だった。
セリフも難しそうなセリフで覚えるのが大変だったんだと思った。
- よしくんの演技がとても上手くてすごいと思った。
- 友情が知らされる劇でよかった。
- いろんなアニメのキャラクターが出てきて、数学の話などが出てきておもしろかった。
- 人のために勉強していたように、人のために何かをすることの大切さを学ぶことができて、生活でも取り入れようと思った。
- オリジナルとは思えないストーリーのまとめりだった。衣装などもハイクオリティで、それぞれが覚えるセリフ量もすごく多かったので驚いた。
- ほとんど0から内容を考えていてすごいと思った。数式などは分かりにくいものを使うときスクリーンを使っていて、すごく分かりやすかった。



< 1組の劇の感想 >

- 1組の演劇は、おもしろいというよりは、感動系だったけど、1・2ヶ所おもしろいところも入れていて、話として成り立っているからすごいと思った。
- 普段何気なく一緒にいる人たちの大切さもよく分かったし、迫真の演技も相まってとてもよかった。
- 親や身近な人への感謝がとてもあって本当によかった!!あと、1組のすごいところはめっちゃ物の移動が早くて、電気が暗くなる時間が短くて本当におもしろかった。
- 小道具のクオリティがおそろしく高く、場面の切り替えがすごくスムーズだった。最後の長ゼリフには心を打たれるものがあり、ご覧になっていたお母さん方にも響いたのではないかなと思う。
- ストーリーがきちんと自分たち流にアレンジしてあって、すごく良かった。みんなが長いセリフをきちんと覚えていてすごいと思った。



ひだまり

2019. 10. 18
山田中学校
3年生 学年通信

文化祭の感想～Part II～



<3組の劇の感想>

- ところどころにダンスとか入れて、おもしろく話を作っていたり、ネタをはさんだり、みんなが「おもしろい」と思っていることをしてとてもよかったです。
- 台本自体は短いけど、ダンスで補うなどの工夫がされていてよかったと思った。「ピロリロリーン♪」がかわいかった!!
- 本当に一人一人役が似合っていて、その人の個性がしっかり出ているなと思った。
- とてもおもしろくて、もっちゃんの役がとても似合っていた。
- テレビで放送されてたやつで、めっちゃクオリティが高くて、見ててすごく楽しかった。
- 本当のドラマを見たことがなかったけど、楽しめました。戦うシーンを舞台の下でやったりして、工夫がすごくよかったです。あと、すごくキュンキュンさせてくれました。



<展示の感想>

- 美術部の人たちがホンマにすごいと思いました。一人の人が一つの作品やと思いきや、10個くらい作品を作って出していて、どれも上手で独特ですごいと思いました。
- どの作品も1つ1つ丁寧にできて、ユニークな作品もあれば、とてもきれいな作品もあったり、新聞もきっちり書けてました。
- 全学年でいねいできれいに作品が作られていた。どの作品も上手だった。
- みんな作品がとてもうまくてすごいと思った。国調べは、その国について詳しく調べていたから、その国についてよく分かったと思う。
- みんな友達と楽しそうに周っていてよかった。普段見れない他クラスの作品や他学年の作品が見れて、この機会に見れてよかったなあって思った。普段見れるのが少ないから、意外な作品もあっておもしろかった。



頑張るので聴いてください。



<その他の舞台発表の感想>

- 全学年の前になると、本当に緊張することなのに、みんなはきはきとしゃべっていてすごいなと、舞台に出ている全員尊敬するなと思った。
- 英語暗唱大会では、みんなペラペラと話せていて、発音もすごくよかった。
- 英語暗唱大会で、みんな同じ学年とは思えない暗記力と英語の発音力を見せつけられた。本当にすごいと思った。
- 英語の暗唱がみんなすごくクオリティが高くて驚いた。ただ覚えて言うのではなく、表情や身振り手振りで伝えようとしていたのがすごく良かった。
- 総合・理科・英語のいろんな学年の発表を聞いて、意外なことや、改めて学べたこと、いろんな人の夢や意見をたくさん聞いておもしろかった。総合で、カラスやすごい鳥、ブラックホールを知れてとてもおもしろくて、もっと知りたいなって思った。また機会があったらもっと学びたいと思った。
- 生徒会の人たちの幕間がすごいなと思った。3学年どこもみんなとても楽しく参加していたのもすごかった。バカッコイイ動画がすごくかっこよくて、印象的だった。

ひだまり



2019. 10. 18
山田中学校
3年生 学年通信

文化祭の感想～Part III～



＜文化祭の取り組みを通して自分自身が学んだこと＞

○みんなで協力して何かをやり遂げることが、どれだけすごいことかというものが改めてわかった。

なんとなくやるだけじゃなくて、真剣に楽しくすることは大切だと思った。高校生活でも生かしていけると思う。とてもよい文化祭だった。

○みんなと一致団結して一つのことを成し遂げることは素晴らしい!!

○みんなで何か作り上げることは本当に難しいことだと思ったけど、やり終えた後は本当に楽しいし、やりきった感がとてもあった。

○脚本など、一人でやってしまうという気持ちがあったけれど、仲間がいて、アドバイスをもらって、協力することの大切さを知ることができた。

○合唱や劇は一人で作り上げていくのではなく、クラス・学年で協力していくことが大切なんだと改めて分かった。

○文化祭ではみんなそれぞれの意見や案を出して、劇にさらに自分たちなりのオリジナルを取り入れることができた。文化祭では、自分たちの発言力や集中力が必要だということがよくわかった。

○最後の文化祭になったけど、みんなが劇が終わった後などに「めっちゃ良かったで!!」とか「おつかれー!!」などを言ってくれて、本当に嬉しかったです。最後の文化祭が、みんな協力できて、私的には一番楽しかった文化祭になったと思います。

○練習から本番までクラスで協力して取り組めてすごく楽しかったし、達成感を得ることができると学んだ。うまくいなくても、協力してみんなが楽しめば、ちゃんと見てくれる人には伝わるということがわかった。

○何かいっぱい仕事をして大成功すると、たくさんの達成感があるんだということが学べた。文化祭の取り組みは、けっこう短い期間だったけど、とっても濃ゆい濃ゆい期間だと思った。これからずっと濃い人生を送りたいなと思った。

○文化祭の取り組み、劇では特に、それぞれの人・クラス全員に責任のある仕事が任されるので、人任せにせず自分が動く、人に任せた仕事はかえってくるまで信じて待つということを学べたと思う。クラス全体が一つになったことで、仕事が上手く回り、劇も成功したと思う。

＜他クラスの劇の感想＞

○内容がしっかりしてあったし、見てて分かりやすかったし、すごいおもしろかったです。それぞれ1クラス1クラスに違う個性もあって、大道具・小道具もちょこちょこ作っているのを見えたりしてたから、すごくがんばったのも伝わってきました。

○どのクラスも見ててとても楽しかったし、演技もダンスもとても上手かったです。長いセリフなど、難しい演技もこなしててすごいなあと思ったし、クオリティが高かったです。

○どこのクラスもめっちゃおもしろくて、いいシーンとかもあって良い劇だった。

○自分たちにはない演技がたくさんあった。スクリーンを使っていたり、ダンスも踊っていて、勉強になった。人それぞれの演技もすごく上手ですごいと思った。

○いろんなダンスをしていたり、太ってるときとやせてるときに人を変えたり、いろんな工夫があって、見ていて本当におもしろかった。なぐられてやられたりする所が、本当はなぐられてないのに本当になぐられてるみたいで、演技力がすごいなあと思った。ドラマに出てくる人に服や髪型をよせているのが似合っていたり、おもしろくてとてもよかった。

